

(財) 日本サッカー協会 フレジデント・ミッション2

「JFA グリーンプロジェクトの推進」 事業

平成21年7月11日、岩手県盛岡市 月が丘幼稚園 にて、JFAのポット苗の植え付けが行われました。

当日は、前日の雨がうそのように晴天でした
たくさんの園児と保護者の皆さんが来てくれました。

県サッカー協会 会長 が挨拶をしています



苗はこの状態で↓送られてきます。(裏はしっかりと根が生えています) 植える時にはバラバラに。



50cmの等間隔に苗を植えていきます。



親子で協力

ペットボトル
で穴の深さを
確認してます



植えたら
足で踏みます



植え付けが終わったら、肥料をあげます
パラパラと適量を。



肥料やりが終わったら、水まきです。
かなり多めに、水たまりができるくらい
あげても大丈夫だそうです。



この後、肥料と水を発育に応じて
まく必要があります。

等間隔に植えられています。→
(分かりづらくて申し訳ありません)
あとは、一面の芝生を待ちましょう



当日、JFA から芝生のインストラクターとして
来てくれました 黒部さん です。
ご自身も青森でポット苗を植えているとの事です。

暑い中、ありがとうございました。

(財)日本サッカー協会では、JFA プレジデントミッションで11の項目を掲げて、様々な事業に
取り組んでいます。

詳細は http://www.jfa.or.jp/jfa/presidents_mission/index.html をご覧ください。